



Apartamento Planta Media en venta en Martiricos, Málaga

749.000 €

Referencia: R5006083 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construido: 134m²





Costa del Sol, Martiricos

¡IMPRESIONANTE PISO DE LUJO EN EL RASCACIELOS DE MÁLAGA! Ubicado en la planta 23 de uno de los rascacielos más exclusivos de Málaga, este espectacular piso redefine el concepto de lujo y confort. Con 134 m² (97 m² útiles), tres dormitorios y dos baños, ofrece una experiencia de vida inigualable, donde cada detalle ha sido diseñado para el máximo disfrute. Desde el primer paso dentro de la vivienda, la luz natural y las impresionantes vistas atrapan la mirada. El salón-comedor, amplio y elegante, se extiende hacia una terraza orientada al suroeste, un rincón privilegiado con panorámicas que abarcan el mar, la ciudad y las montañas. Un espacio perfecto para desayunar con el amanecer, relajarse tras un largo día o compartir momentos inolvidables con amigos y familia. La cocina independiente, equipada con electrodomésticos de alta gama y una moderna barra, es el sueño de cualquier amante de la gastronomía. El dormitorio principal destaca por su amplitud y cuenta con un vestidor que aporta un toque de exclusividad. Además, toda la vivienda está equipada con persianas eléctricas, proporcionando comodidad y privacidad con solo un botón. Pero este hogar no solo brilla por su interior. Vivir aquí significa disfrutar de unas zonas comunes exclusivas que elevan tu día a día a otro nivel: ????. Piscina infinity en la azotea, con solárium y vistas de 360° sobre Málaga. ????. Sky lounge con bar, el lugar perfecto para socializar y disfrutar de una copa con vistas inigualables. ????. Coworking y salas de reuniones, ideales para quienes buscan un espacio profesional sin salir de casa. ????. Cine privado y sala de ocio, para disfrutar de películas y eventos deportivos en pantalla grande. ????. Gimnasio de última generación, equipado para cualquier rutina de entrenamiento. ????. Zona de juegos infantil, un espacio seguro y divertido para los más pequeños. Situado en un entorno céntrico pero tranquilo, rodeado de zonas verdes y a solo 10 minutos a pie del centro histórico de Málaga, este piso te ofrece la cercanía a la playa, comercios, restaurantes y transporte público, sin renunciar a la privacidad y la exclusividad. Además, el edificio, construido en 2024, está diseñado con máxima eficiencia energética, incorporando un sistema de climatización por aerotermia que optimiza el consumo y reduce costes. La propiedad incluye una amplia plaza de aparcamiento privada y un trastero, sumando aún más comodidad. Si estabas esperando la oportunidad perfecta para vivir en lo más alto, en un entorno de lujo y con todas las comodidades, esta es tu señal. No dejes que otro se adelante, contáctanos y ven a descubrirlo hoy mismo.



Características:

Características

Elevar
Baño privado
Recepción las 24 horas

Posición

Cerca de la ciudad

Climatización

Aire acondicionado
Baños u/f/h

Seguridad

Sistema de alarma

Vistas

Mar
Montaña
País